

Asesor de Lula pide posponer elección de presidente del Banco Interamericano de Desarrollo

Image not found or type unknown



Foto: Yahoo noticias.

Brasilia, 11 nov (RHC) El exministro de Hacienda Guido Mantega, asesor del mandatario electo de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, pidió este viernes posponer la elección del 20 de noviembre para la presidencia del Banco Interamericano de Desarrollo -BID.

Durante una entrevista con el canal televisivo GloboNews, el economista reveló que para su solicitud envió un correo electrónico a Janet Yellen, secretaria del Tesoro de Estados Unidos, y también conversó con ministros de Economía de países latinoamericanos para suspender la designación hasta «encontrar un candidato de consenso».

En octubre, el actual ministro de Economía, Paulo Guedes, indicó al economista Ilan Goldfajn, expresidente del Banco Central, como candidato del gigante suramericano para el puesto.

Hasta septiembre, el BID era comandado por el también brasileño Mauricio Claver-Caron, despedido tras una investigación concluir que tenía una relación con una funcionaria y autorizó dos aumentos de salario de ella, violando el código de ética de la institución.

El derrotado mandatario de tendencia ultraderechista Jair Bolsonaro «salió adelante y lanzó el nombre de Ilan. Intentó crear un hecho consumado, intentó hacer un presidente del BID de forma equivocada, no intentó negociar con otros países», alegó Mantega, uno de los técnicos más respetados en esta nación.

Para la presidenta del Partido de los Trabajadores, Gleisi Hoffmann, resulta «de buen tono» el aplazamiento de la elección del BID. «Tenemos un Gobierno electo ahora, no tendría sentido tener esa indicación ahora», sugirió.

Según la televisora CNN Brasil, fuentes que acompañan el proceso aseguran que, si queda claro que existe una división en este país, Estados Unidos prefiere apoyar al postulante de México, Gerardo Esquivel. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/304691-asesor-de-lula-pide-posponer-eleccion-de-presidente-del-banco-interamericano-de-desarrollo>



Radio Habana Cuba